



Nomos

# Radikale Demokratie im akademischen Praxisversuch



## Demokratie zwischen wissenschaftlicher Theorie und experimenteller Praxis

Herausgegeben von Demokrat Ramadanani, Kristoffer Klement und Prof. Dr. Oliver Flügel-Martinsen

2023, 232 S., brosch., 54,- €

ISBN 978-3-7560-1114-8

(*Zeitgenössische Diskurse des Politischen* | *Contemporary Discourses on the Political*, Bd. 26)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1114-8](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1114-8)

Wie lässt sich (radikal)demokratisch lehren, lernen und leben? Wie lassen sich Theorie und Praxis vereinen? An der Universität Bielefeld wurde zu diesen Fragen in einem dreifach-demokratischen Seminarexperiment die Probe aufs Exempel gewagt. Der Sammelband dokumentiert Erfahrungen und Reflexionen der Beteiligten und gewährt so einen vielschichtigen Einblick in die Potenziale wie Hindernisse radikaldemokratischer Pädagogik und Subjektivierung aus der unmittelbaren Praxis. Präsentiert wird damit ein Erfah-

rungsschatz, an dem sich sowohl pädagogische als auch politische Theorie und Praxis gleichermaßen bereichern können.

### Mit Beiträgen von

Sara Dröge | Sara El Mohsini | Oliver Flügel-Martinsen | Ellen Hillebrands | Christian Hübener | Lea C. Jonas | Kristoffer Klement | Moritz Köster | Malte Pasler | Demokrat Ramadanani | Sebastian Reiche | Elias Stieve-Dawe

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)





Nomos

# Radical Democracy in an Academic Field Test



## Demokratie zwischen wissenschaftlicher Theorie und experimenteller Praxis

Edited by Demokrat Ramadanani, Kristoffer Klement and Prof. Dr. Oliver Flügel-Martinsen

2023, 232 pp., pb., € 54.00

ISBN 978-3-7560-1114-8

(*Zeitgenössische Diskurse des Politischen* |  
*Contemporary Discourses on the Political*, vol. 26)  
in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1114-8](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1114-8)

How can (radical) democracy be taught, learned and experienced? How can theory and practice be united? At Bielefeld University, these questions were put to the test in a threefold democratic seminar experiment. This anthology documents the experiences and reflections of the participants and thus provides a multi-layered insight into the potential and obstacles of radical democratic pedagogy and subjectivation from direct practice. It offers a wealth of

experience that can enrich both pedagogical and political theory and practice.

### With contributions by

Sara Dröge | Sara El Mohsini | Oliver Flügel-Martinsen | Ellen Hillebrands | Christian Hübener | Lea C. Jonas | Kristoffer Klement | Moritz Köster | Malte Pasler | Demokrat Ramadanani | Sebastian Reiche | Elias Stieve-Dawe

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

